



BANDO MUNICIPAL

“VIVAMOS NUESTRAS FIESTAS CON ARMONÍA Y RESPETO MÚTUO”

Una de nuestras rutinas más limitadas por los dos años de la pandemia COVID, ha sido la de celebrar fiestas y eventos multitudinarios.

Rutina que recuperamos este año, poco a poco, con reuniones familiares, graduaciones, bodas, congresos... y ahora con las Fiestas de Verano. Las de El Boalo son de las primeras, y cerraremos el verano con las de Mataelpino y Cerceda.

Regresan las atracciones a los recintos feriales, los encierros a nuestras calles y plazas, los conciertos, las Peñas, los churros, las salchipapas, los coches de choque, y las noches de fiesta.

Para los más pequeños serán sus primeras fiestas, sus primeras fotos en los tióvivos; y para todos los demás nuestro reencuentro con el pasado, con el verano del 2019, con aquel tiempo sin guerra en Europa, y sin pandemia.

Será el momento de las Peñas, que recuperan la fiesta en las calles con sus cánticos acompañando a las charangas.

Y de la juventud que inicia sus vacaciones escolares reuniéndose para festejar todo lo vivido, y lo que les está por venir, que es mucho.

Y de nuestros mayores, los más golpeados por la Pandemia, que recordarán tiempos pasados con nostalgia y alegres por el futuro que alumbra a sus familiares más jóvenes en los que seguramente se vean reflejados.

A todos los grupos, con independencia de la intensidad con la que quieran vivir las fiestas, les pedimos el máximo respeto entre toda la ciudadanía, para que seamos capaces de vivir y disfrutar estas fiestas sin conflictos, ni accidentes, para que el ocio y el descanso sean compatibles.

Un año más, los servicios de emergencias y de seguridad, estarán como siempre dispuestos para atender también cualquiera de las urgencias que pudiesen surgir para velar por nuestra seguridad. En nuestra mano está, conseguir que sus intervenciones no tengan que ser necesarias.

Ojalá que este año, al sentarnos de nuevo todos juntos entorno a la cena de hermandad, recuperemos el espíritu más profundo de nuestras fiestas, la unión de nuestro pueblos y de sus familias.

¡VIVA EL BOALO, CERCEDA Y MATAELPINO, Y VIVA SU GENTE!

El Boalo, a 30 de junio de 2022.

El Alcalde-Presidente

Javier de los Nietos Miguel
(firma digital al margen)